Si Dios creó la tierra y en medio a amor. Donde haya ofensa que yo la persona, si es verdad que somos ponga el perdón iguales ante él. Porque nos engallamando ñamos. al "hermano". Si hoy le condenamos Cerca está el Señor, cerca está al hambre y a la sed

# 2. PERDÓN

Erruki Jauna / Kristo erruki

## 3. SALMO

Dichoso el hombre que ha puesto su confianza en el Señor.

### 4. ALELUYA

Aleluya, aleluya, aleluya

### 5. OFERTORIO

Traemos a tu altar con el vino y el pan Nuestras ofrendas.

Traemos a tu altar con los hombres su afán Y sus problemas.

Con los hombres que trabajan el pan con sudor ofrecemos nuestro esfuerzo. Por los hombres que no tienen trabajo ni pan te pedimos el sustento

### 6. SANTO

Santo, santo, santo es el Señor Dios del universo. Llenos están el cielo y la tierra de tu gloria. Hosanna Hosanna en el cielo dad, la encontraré. Cuando cargue Bendito el que viene en nombre del Señor.

Hosanna Hosanna en el cielo

### 7. CORDERO DE DIOS

Donde haya odio que yo ponga el

# Pobre 8. COMUNIÓN

el Señor Cerca de mi pueblo, cerca del que lucha por amor. Cerca está el Señor, cerca está el Señor Es el peregrino que comparte mi dolor.

También está el Señor, le conoceréis en el obrero en su taller. También está el Señor, le conoceréis en el anciano en su vejez. También está el Señor, no olvidéis su voz en el hospital junto a enfermo.

También está el Señor, le conoceréis en el que lucha por la igualdad. También está el Señor, le conoceréis en el que canta la libertad. También está el Señor, no olvidéis

su voz, sufre el gran dolor del oprimido

### 9. DESPEDIDA

Cristo nos da la libertad. Cristo nos da la salvación. Cristo nos da la esperanza. Cristo nos da el amor.

Cuando luche por la paz y la vercon la cruz de los demás, me salvaré. Dame, Señor, tu palabra; ove. Señor, mi oración



Pomingo 6 Tiempo ordinario C Urtean zeharreko 6. igandea 16 Febrero 2025ko Otsailaren 16

# «Les decía: «Bienaventurados los pobres...»



# «Honela esan zuen: Zorionekoak behartsuok

Página de la Unidad: visítala! Es otra forma de estar unidos:





En Instagram **santamariadeolarizu** 

#### Primera lectura

### Lectura del libro de Jeremías

Jer 17, 5-8

Esto dice el Señor: «Maldito quien confía en el hombre, y busca el apoyo de las criaturas, apartando su corazón del Señor. Será como cardo en la estepa, que nunca recibe la lluvia; habitará en un árido desierto, tierra salobre e inhóspita. Bendito quien confía en el Señor y pone en el Señor su confianza. Será un árbol plantado junto al agua, que alarga a la corriente sus raíces; no teme la llegada del estío, su follaje siempre está verde; en año de sequía no se inquieta, ni dejará por eso de dar fruto». Palabra de Dios.

### Bigarren irakurgaia

Lectura de la primera carta a los Corintios 1 Cor 15, 12. 16-20

Hermanos: Si se anuncia que Cristo ha resucitado de entre los muertos, ¿cómo dicen algunos de entre vosotros que no hay resurrección de muertos? Pues si los muertos no resucitan, tampoco Cristo ha resucitado; y, si Cristo no ha resucitado, vuestra fe no tiene sentido, seguís estando en vuestros pecados; de modo que incluso los que murieron en Cristo han perecido. Si hemos puesto nuestra esperanza en Cristo solo en esta vida. somos los más desgraciados de toda la humanidad. Pero Cristo ha resucitado de entre los muertos y es primicia de los que han muerto. Palabra de Dios

### El Evangelio de hoy / Gaurko Ebangelioa

### Lectura del Evangelio según San Lucas Lc 6,17.20-26

En aquel tiempo, Jesús bajó del monte con los Doce, se paró en una llanura con un grupo grande de discípulos y una gran muchedumbre del pueblo, procedente de toda Judea, de Jerusalén y de la costa de Tiro y de Sidón. Él, levantando los ojos hacia sus discípulos, les decía: «Bienaventurados los pobres, porque vuestro es el reino de Dios. Bienaventurados los que ahora tenéis hambre, porque quedaréis saciados. Bienaventurados los que ahora lloráis, porque reiréis. Bienaventurados vosotros cuando os odien los hombres, y os excluyan, y os insulten y proscriban vuestro nombre como infame, por causa del Hijo del hombre. Alegraos ese día y saltad de gozo, porque vuestra recompensa será grande en el cielo. Eso es lo que hacían vuestros padres con los profetas. Pero jay de vosotros, los ricos, porque ya habéis recibido vuestro consuelo! ¡Ay de vosotros, los que estáis saciados, porque tendréis hambre! ¡Ay de los que ahora reís, porque haréis duelo y lloraréis! ¡Ay si todo el mundo habla bien de vosotros! Eso es lo que vuestros padres hacían con los falsos profetas». Palabra del Señor.

### Oración de los Fieles

Somos los hijos de Dios que necesitamos su ayuda y misericordia tanto para nosotros como para todo el mundo. Respondamos: Venga a nosotros tu Reino.

- 1. Padre, tantas guerras matan, arrasan y destrozan vidas, naciones, culturas y naturaleza, que toda la humanidad se una suspirando la paz. Oremos.
- Este Año Jubilar puede renovar nuestra esperanza si entramos de verdad en su mensaje, recibimos el perdón y comenzamos una vida nueva. Oremos.
- 3. Todos los niños tienen derecho a comer, jugar, ir a la escuela y conocer a su amigo Jesús. Oremos.
- 4. Crecen los pobres, Padre, mientras la injusticia también crece en el mundo. Suscita gobernantes en el mundo que sean honrados, servidores del pueblo y amigos de los pobres. Oremos.
- 5. Bajo la dirección del Papa Francisco la Iglesia quiere emprender el camino de la sinodalidad. El proyecto ya ha comenzado a caminar, pero falta que en toda la Iglesia sea seguido con ilusión. Oremos.
- 6. Padre, acuérdate y consuela a todos los que sufren en el alma o en el cuerpo; que todos tengan compañía y esperanza. Oremos.

Escucha, Padre, nuestra oración y danos un corazón compasivo para que nos mostremos siempre más atentos a las necesidades de nuestros hermanos que sufren y nos comprometamos, sin miedo, a acompañarlos. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

### **CUENTAS DE LA UNIDAD**

El próximo domingo se explicará cómo ha ido la contabilidad de la unidad el año pasado 2024

### COMISION DE ECOLOGIA DE LA DIOCESIS

Invita a la charla "hacia un istema agroalimentario local" Jueves 20 A las 19,00 horas en Vicente Goicoechea 5